
ATA Nº 02/2005 DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
POPULAR - COMHAP

Aos vinte e sete dias de Junho do ano de dois mil e cinco, realizou-se a reunião do
COMHAP, no salão nobre da Secretaria de Desenvolvimento Econômico – SDE,
Rua São José nº 01, Centro. Com a seguinte pauta de discussão: leitura e
aprovação das atas, apresentação do projeto de lei de reformulação do COMHAP,
para ser avaliado e aprovado em seção extra-ordinária, espaço para questões
levantadas e encaminhamentos. Participaram da reunião os conselheiros: José
Roberto Matos Cabral, Maria Gorete Fernandes Nogueira, Francineide Morais
Bezerra, José Carlos Gama, Euler Sobreira Muniz, Andréa Peixoto Garrido Aguiar,
Neide Aparecida de Freitas, Clausens Duarte, a secretaria executiva Cineide
Almeida e os convidados: Raimundo Nonato Lima, Maria Helenita Martins da Silva,
Maria de Fátima da Silva Viana, Neide Alves de Lima e Thêmis Amorim Aragão.

1. O presidente sr. José de Freitas abriu a reunião informando que comissão
tirada na última reunião tinha discutido uma proposta para a reformulação
do COMHAP. A representante do Habitador Thêmis Aragão questionou a
reunião da comissão, pois tinha ficado de integrar, mas não foi comunicada.
A secretária Cineide informou que a comissão tinha ficado com a data já
definida no decorrer da reunião anterior. O presidente disse não estar
compreendendo porque polemizar por causa de uma reunião, segundo ele
muitas ainda vão acontecer durante esse processo de reformulação do
conselho. Em seguida perguntou ao grupo se poderia ser feito o informe do
que tinha sido discutido pela comissão que se reuniu. Novamente a
representante do Habitafor, retomou a palavra e questionou a legitimidade
da discussão realizada sem a sua participação, pois segundo ela era
integrante e não tinha tomado conhecimento da reunião. O presidente
propôs uma reunião extra-ordinária para o dia dezenove de Julho e até lá a
comissão deveria ter reunid para trabalhar o projeto, solicitando aos
presentes que se posicionasse sobre o encaminhamento. Todos
aprovaram. Em seguida propôs que a secretária executiva fizesse a leitura
das atas, de Outubro de dois mil e quatro, e de maio de dois mil e cinco,
após a leitura os conselheiros fizeram algumas intervenções e aprovaram.
O presidente agradeceu a presença e encerrou a reunião. Eu, secretária
Cineide Almeida lavrei esta ata.
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